



# 礼高だより

第7号

令和6年11月28日

北海道礼文高等学校

<http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp>

## 礼文学発表会 ～海外の学びを共有～

11月8日（金）礼文町町民活動総合センター（ピスカ21）で小・中・高生による礼文学発表会が行われました。礼文高校は1年生が「令和6年度海外交流事業報告」と「アメリカの国立公園から学ぶ」というテーマで発表を行いました。



「海外交流事業報告」では2週間の体験から衣・食・住・文化の違いを五感で学んだこと、比較を通して改めて日本の良さ、礼文島の良さ、挑戦することの大切さに気づいたことを発表しました。

「アメリカの国立公園から学ぶ」では訪問したジョシュア・ツリー国立公園と利尻礼文サロベツ国立公園の違いについて調べたことや実際に行ってわかったこと、更に礼文町への要望として看板の工夫・星空ツアーの実施・ビジターセンターの設置、高校生としてできることとしてトレッキングコース作り・笹刈りのようなボランティアへの積極的参加について発表しました。

## ステップアッププログラム(SUP)

11月1日（金）、旭川市立大学の木下准教授を講師にお迎えし、1年生を対象に3回目のSUPを実施しました。

今回は「リフレーミング」でネガティブな事象を違う角度から捉えてポジティブに変換することや「マインドフルネス」で今という瞬間や体験に注意を向けて、それをありのままに受け入れることを学びました。

「高校生ステップアッププログラム」とは、問題行動等の未然防止のため、予防的・開発的な視点に基づく生徒の人間関係形成能力やコミュニケーション能力の育成を図る取組です。これまで行った3回のSUPでコミュニケーションスキルがさらに身につき、よりよい人間関係が築けることを期待しています。



## 赤い羽根共同募金

10月31日（木）と11月1日（金）の2日間、ボランティア委員が中心となって、赤い羽根共同募金を行いました。校内のみでの活動ですが、7,490円の募金が集まり、去る11月12日（火）に社会福祉協議会にお渡ししました。募金活動に賛同してくださった生徒・教職員の皆さん、ご協力ありがとうございました。

# てっぺん宗谷de仕事発見フェア2024に参加しました



11月14日（木）午後、北海道宗谷総合振興局の主催で行われた企業説明会に参加しました。1，2年生を対象に、宗谷管内にある約20社が参加する企業説明会のイベントです。本校生徒はオンラインで参加し、それぞれが希望する会社の説明を聞くことができました。

各事業所の魅力的な説明を聞いて、進路活動の参考にするだけでなく、地域の産業や各業界についても知ることができました。終了後の感想では、「知らなかった仕事に興味を持った」、「働く場所をよく考える必要がある」、「やってみたい仕事を見つけた」、「地元を支えたいと思った」、など自分の将来像を描くヒントを得られた様子が伺えました。

## 大会結果報告

### 放送局

11月14日（木）から江別市で行われた北海道高文連第47回放送コンテストに下記の2部門で参加してきました。

残念ながら、入賞はかないませんでした。1年生にとって多くの作品に触れる機会を得られたことは大きな学びとなりました。応援、ご協力ありがとうございました。

<朗読部門> 星(1A)

<ビデオメッセージ部門> 「戦地からの手紙～隠された思い」 菊地(1A) 小林(1A)



## ご来校ありがとうございました ~授業参観期間~

本校では10月22日（火）、23日（水）の2日間を授業参観期間とし、保護者の皆様や地域の皆様に公開しました。また今年度は、試験的に一部の授業をZoomにより保護者の皆様に向けて公開しました。来校または視聴していただいた皆様に感謝申し上げます。

授業参観期間は年2回実施しており、今年度の授業参観期間は終了いたしました。来年度も引き続き多くの皆様に来校していただき、感想をお聞かせいただければ嬉しく思います。



### 12月行事予定

- 3日（火）全校集会・進路面談（1・2年生 ～17日）
- 16日（月）個人面談週間
- 17日（火）探究チャレンジ（3年）
- 21日（土）冬期進学講習（22日、26日、27日）
- 24日（火）進路希望調査（1・2年）
- 25日（水）冬季休業前全校集会・冬季休業前清掃
- 26日（木）冬季休業（～令和7年1月19日）

日頃の授業や行事の様子をホームページでもご紹介しています。ぜひ、ご覧ください。



URL

<http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp>